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第1613回 委員会活動報告例会
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岐阜南ライオンズクラブ例会報告書

～ 2024 - 2025 ～

334 複合地区 スローガン

ライオンズクラブに在籍している意義を今一度見直し、
物心両面で実り多いクラブメンバーを目ざそう！
～クラブで友と出逢い、友と大いに語ろう～

人々に健康と希望を!! We Serve
楽しくなくちゃライオンズ

ニーズにこたえるライオンズクラブ
感謝でかえよう複合地区から

334-B地区 スローガン

岐阜南ライオンズクラブ会長方針

開式ゴング

国旗及びライオンズ旗に礼

国歌並びにライオンズクラブの歌 斉唱

会長あいさつ

6月度慶祝行事

12日  L.菊池 利哉 13日  L.葛西 栄二

15日 L.大山 照子 17日 L.渡邊 波男

28日 L.遠藤 昌克

《食 事 懇 談》

委員会活動報告

①福祉・環境委員会

②青少年・YCEプログラム

国際関係プログラム委員会

③保健・献血・臓器提供推進委員会

TT登場

幹事報告及びご案内

アクティビティ・委員会報告及びご案内

出席報告

会計報告

次回例会ご案内

  6月19日（木） 18:00 ホテルパーク

「年次会合」

また会う日まで

閉会ゴング

例会プログラム 会長あいさつ

会長 L.加藤 憲

皆さん、こんにちは。今期最終月となりました。次第
に年度末の締め括りと新しい任期がスタートする時期で、
その準備が進んでいます。
最近の話題はミスター（長嶋茂雄さん）のご逝去の話
題で持ち切りでした。若い世代の方は「長嶋監督」とい
う印象が強いようですが、私がちょうど中学1年生の頃に
長嶋選手が引退されました。その頃は巨人戦しかテレビ
放送されませんから長嶋選手に憧れて野球をしていた時
代。その後の世代だと監督としての華々しい活躍をされ
たので知らない方はいらっしゃらないし、高度成長期の
波を背に受けて走りまくり打ちまくった方なので、そう
いう時代の長寿として一生を使われたんですね。戦後の
プロ野球の世代を担われた方が亡くなり一つの時代が終
わったなという思いでニュースを観ていました。
今日は今年度の委員会の振り返りが行われるので、そ
れぞれのアクティビティの振り返りと次期に向けて、ど
う再出発をするか皆さんで考えて実施していきたいと思
います。

会長 L.加藤 憲

会長 L.加藤 憲

幹事 L.可児 隆

第1613回 委員会活動報告例会

委員長 L.山崎 久喜

委員長 L.吉田 直美

L.小森 崇稔

委員長 L.可児 晃

TT代理 L.川田 基弘

幹事 L.可児 隆

各委員会

出席委員

会計 L.加藤 知彦

会長 L.加藤 憲



40周年 L.川田基弘 L.加
藤知彦 35周年 L.細野文

壱
25周年 L.千賀英治 L.
川出正男 10周年 L.金森
俊憲 L.菊池利哉

①福祉・環境委員会
委員長 L.山崎 久喜

【活動内容】
〇2024/04/01
約50坪の借地（耕作放棄地）をお借りしました。
〇2024/04/05
230kgの金属ゴミを元会員L.金田に買い取り依頼。

  L.浅野に生活ゴミの処理を依頼。
〇2024/04/08
L.矢野（住友造園）に茅の処分依頼。
〇2024/04/10
取り切れない茅を耕運機を使用し除去。
〇2024/07/07
意図的に雑草を生やし除草剤散布。
L.藤井に耕作設計図を作成依頼。
〇2024/07/27・・・防草シート貼り。
〇2024/07/29・・・設計図通りに６畝作り。
〇2024/08/08・09
長く耕作放棄地だったので「殺菌剤・殺虫剤・化成肥
料」散布。
〇2024/08/11・・・・マルチ貼り。
〇2024/09/23
ジャガイモの根付けと大根・玉ネギの種まき。
〇2024/09/26・・・大根トンネル作成。
〇2024/10/12・・・大根の種のまき直し。
〇2024/11/10・・・液体肥料・夜盗虫駆除。大根収穫。
〇2024/12/01・・・玉ネギ300本苗植え。
〇2024/12/29・・・ジャガイモの収穫。
〇2025/01/26・・・玉ネギに肥料。液体肥料散布。
〇2025/02/23・・・とうもろこしのトンネル完成。
〇2025/03/01・・・とうもろこしの種まき。玉ネギの

トンネル除去。
〇2025/04/26・・・玉ネギ収穫。
〇2025/05/11・・・防獣ネット張り。トマト・パプリ

カの苗植え。
〇2025/05/24・・・防鳥ネット張り。

＜今まで収穫した野菜をお届けした所＞
・ファーム地主さん
・子ども食堂「ふぉすき」さん
・L.市川の子ども食堂「おくるもり三輪」さん
・ひのっ子食堂「ふなぶせ」さん
・茜部「千手の華」さん
・B型就労支援施設「ワークサポートひの」さん

12日 L.菊池 利哉 13日 L.葛西 栄二
15日 L.大山 照子 17日 L.渡邊 波男
28日 L.遠藤 昌克

6月度慶祝行事 幹事 L.可児 隆

福祉環境委員長の山崎です。本年度の活動報告と致し
まして「ライオンズファーム」に関してお話したいと思
います。私共は「ウィサーブ」奉仕をする精神に基き野
菜作りをしました。L.川出の隣の敷地で畑を借りて管理
人と言う名目で日頃は野菜のお世話をして頂いてます。
種蒔きなどは数人が集まり、ある意味会員相互の繋がり
という面では大変良い事だと思います。写真を見て頂い
た方が早いので見て頂きます。
次年度もこういう事は続けていくと会員相互の繋がり
も楽しみも増えて、子ども食堂に野菜を届けたりする喜
びがある。初年度はだいぶお金が掛かりましたが、次年
度からはそこまで費用は掛からないと思います。
中には野菜を買った方が早いという方も居たらしいです
が、そういう問題ではないと僕は思います。活動内容を
まとめた資料があるので見ておいて下さい。4枚目まで
目を通して下さい。ありがとうございました。



40周年 L.川田基弘 L.加
藤知彦 35周年 L.細野文

壱
25周年 L.千賀英治 L.
川出正男 10周年 L.金森
俊憲 L.菊池利哉

とても大事な事が分かった」「仕事は自分も楽しむとい
う事が大切だと分かった」という声が聞かれました。こ
の様に実際働くという事を体験する事で単に知識を得る
だけでなく、仕事の意味や人との関わりを実感出来た事
が大きな収穫だったと感じています。今後もこの様な取
り組みを継続し地域の子供達が未来に向けて希望の持て
る機会を提供して行きたいなと感じています。職業体験
を通じて岐阜南ライオンズクラブ様には多大なご協力を
頂きました事を厚く御礼申し上げ、青少年育成事業報告
とさせて頂きます。ご清聴ありがとうございます。

皆さん、こんにちは。青少年委員会からの報告です。
今年の大きなアクティビティは能登半島地震後の輪島高
校へ、モルック・体育館マットをお届け出来た事です。
元々被災地の子供達に何かしたいというのが始まりで、
色々調べる中で学校で使う物が欲しいという所で出会い、
そこからこのアクティビティに繋がりました。8月23日
にL.中村のお車をお借りして、会長・幹事・委員会メン
バーで行く事が出来ました。実際に行ってみて「ここは
どういう所？」と思う様な所でした。地震で凄い事に
なったというのを身をもって体験しました。その後9月
に集中豪雨があって被害に遭ったんですが、体育館で
使って頂ける物に関しては大丈夫かなと思います。今年
はその他に盲学校・聾学校の表彰、L.小森からお話頂く
「Doおしごと体験」をやらせて頂き、無事アクティビ
ティ終了となります。ありがとうございました。

今年度も次年度も委員長を務めさせて頂きます可児で
す。今年度の一番大きかった出来事は「全国献血推進大
会」が岐阜で行われて、それでこの岐阜南ライオンズク
ラブの皆様にも多数ご参加頂きありがとうございました。
都道府県別に回って行くので48年振りに岐阜で開催され、
副総裁であられる秋篠宮妃紀子様が出席して頂きまして、
複数のライオンズクラブが表彰を受けたんですが、一番
活動を熱心に行っているという事で、岐阜南ライオンズ
クラブが代表で表彰を受けられました。それだけ長く活
動を続けて来た事はクラブとしても誇りだと思います。
大会の中で体験発表をしてくれたのが、L.長谷川のお孫
さんの亀山さんという岐阜保健大学の学生さんが発表し
て下さいました。岐阜協立大学の森島君も大学1年から4
年間福祉のサークルに入って、ほぼ毎回来て頂きました。
彼はボランティア代表の宣誓をしてくれました。学生代
表として献血大会に関わった学生はこの2名のみ。2名共、
岐阜南ライオンズクラブに関わってます。そういう意味
ではこれまでの成果、ひとつ結実したと考えております。
今年度は会員数が減る中で何とか維持するというのが一
番の目標でしたがそれは維持出来たと思っています。
朝テントを張って、マーサ21周辺の清掃活動も合わせて
行っている。実は次年度以降、朝のテント張りに来て下
さった方々が様々な事情で来られなくなる方が多く、こ
れまでのスタメンメンバーが来られなくなります。朝
8:40にテントを張ってますが、次年度以降は人数は少な
くなるので、今日ここで呼び掛けたいのは朝来てもらい
たい。片付けは学生さんがみえるので良いのですが、朝
は学生さんがまだみえてないので出来るだけ参加して頂
きたい。折角集まって頂いた方に集まって話をする機会
を昔の様に戻せないかなと思っています。ボランティア
団体である以上、長年やって来た献血を維持して進めて
行く事がアピール出来る事だと思いますので、今後共、
皆さんのお力添え宜しくお願い致します。

③保健・献血・臓器提供推進委員会
委員長 L.可児 晃

②青少年・YCEプログラム・
  国際関係プログラム委員会

委員長 L.吉田 直美
  L.小森 崇稔

改めまして、こんにちは。本日は令和7年4月6日に実
施した小学生向けの職業体験イベントの「Do！おしごと
体験～働くって楽しい～」のお話をさせて頂きます。今
回のイベントは岐阜市在住の小学4年生から6年生までの
児童を対象に最大30名の募集をしました。協賛には岐阜
南ライオンズクラブ様をお迎えし地域の子供達が働くこ
とを楽しく体験し、学ぶ機会として準備を始めて参りま
した。体験内容はスポーツ・福祉・教育・飲食等6つの
分野。参加児童には2種類の職業体験を選んでもらい仕
事の成果としてイベント内通貨を得られるようにし、そ
の通貨で最後に餃子を購入出来るという流れで、働く・
報酬・消費の一連のプロセスが体験できる構成となって
おります。当日は8:30集合、1つ目の体験は10:00～、2
つ目は10:45～。最後に現場責任者による総括を行い
12:00には全てのプログラムが終了しました。当日は1名
病欠となり29名の児童が参加してくれました。子供達の
感想ですが「受け手の事を思いながら仕事をする事が



（岐阜南ライオンズクラブ）
1．献血活動 献血推進委員会 学生献血活動
清掃活動

  6月15日（日） 9：00 マーサ21

（ライオンズクラブ国際協会・334-B地区・第1R
               第3Z・その

他）

1. 第107回国際大会
7月13日～17日 フロリダオーランド

2．薬物乱用防止教育認定講師養成講座
 10月16日（木） セラトピア土岐

3．第62回札幌OSEALフォーラム
 10月23日～26日 札幌

③【失笑する】

67%→「笑いも出ない程に呆れる」
本来の意味は、こらえきれず噴き出して笑う。

④【煮え湯を飲まされる】

24%→「敵から酷い目に遭わされる」
本来の意味は、信頼していた者から裏切られる。

今日は言葉についてお話致しました。

TT登場 TT代理 L.川田 基弘

【申告ドネーション】

L.小森 崇稔 L.菊池 利哉 ￥5,000
先日、中日新聞の朝刊に「不登校児童の為の個別水泳
指導講座」の記事を掲載して頂きました。今後も地域の
子供達の発育・発達の為に貢献して行きます。感謝！

L.葛西 栄二  ￥10,000
83歳の誕生祝いありがとうございます。83歳男性の余命
年数は7.21年だそうです。誕生日は冥土の旅の一里塚。
めでたくもあり、めでたくもなし（一休の句）。

L.福村 善光 ￥5,000
先月の献血例会に自転車に野球帽で出席しました。それ
を見たメンバーの有志が密かにマーサ21でヘルメットを
買い求め私に進呈してくれました。その事に私は深く感
動しました。近年メンバー間の友情が希薄になっている
と思っておりましたが、そうではない事を思い知らせれ
ました。

ライオンズ豆知識に参ります。
今まで「家族会員」という言葉が出ておりましたが、今
は「特典会員」という名前に変わっておりまして、特典
会員の中に家族会員もあるという事です。「特典会員」
家族会員・学生・または国際協会が提唱するその他の割
引会員プログラムに参加した結果として割引会費を支払
う会員で、クラブの会員席を保持する事を希望する方。
この特典会員は会費を全額支払う正会員と全く同じ権利
を持つ、唯一違うのは地区大会・複合年次大会などの代
議員数の数規には入らない。正会員と同じ役職も出来る
という事で、今L.池田の奥様が家族会員として参加して
頂いてますが家族会員も是非参加して頂きたいと思いま
す。こういう事が活性化の元だと思います。

時間があるので一つ言葉の意味というお話をします。

①【悪運が強い】

約67%→「悪い状況になってもうまく助かる様子」
25%→「悪い行いをしたのに報いを受けずに栄える」
これが本来の意味です。

②【うがった見方をする】

約60%→「疑って掛かる様な見方をする」
本来の意味は、物事の本質を捉えた見方をする。

ご報告

（岐阜南ライオンズクラブ）

 1. 次期準備出席委員会・計画委員会（合同開催）
5月9日（金）18:30 ワイン食堂ながた

 2. 献血活動 献血推進委員会 学生献血活動
清掃活動（第二例会）

  5月18日（日） 9：00 マーサ21
3. 次期準備奉仕委員会・献血推進委員会（合同開催）

5月18日（日） 17:00 そば居酒屋楽（らく）
 4. 第2回準備理事会
  5月21日（日））18:00 岐阜グランドホテル

（ライオンズクラブ国際協会・334-B地区・第1R
               第3Z・その他）

 1. Non Lion 岡部 泰雄様 1000ドル献金
4月25日（金）

2. 次期クラブ3役セミナー
5月14日（水） 14:00 ウインクあいち

 3. 第71回複合地区年次大会
5月18日（日）10:00
名古屋マリオットアソシアホテル

 4. 市内７LC 現・次期会長幹事会
5月30日（金）18:00 燦別邸岐阜店

ご案内



会計報告 会計 L.加藤 知彦

ファイン・ドネーション  ￥65,500

【次回例会のご案内】

6月19（木）ホテルパーク
「年次会合」

出席報告 出席委員会

正会員 46名  出席 40名
出席率 87%

【ライオンズレート】6月‥1USドル＝144.384097円
【献血協力者】累計 107,273人（4月末付）
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